

PREVENCIÓN DE LA CONTAMINACIÓN DEL AGUA – AGOTAMIENTO DE LOS RECURSOS NATURALES.



La **contaminación del agua** tiene efectos devastadores para la protección del medio ambiente y la salud del planeta.

Algunas de las consecuencias más importantes de los diferentes tipos de contaminación en el agua son:

- ❖ La destrucción de la biodiversidad.
- ❖ La contaminación de la cadena alimentaria que supone la transmisión tóxica a los alimentos y la escasez del agua potable.

PRINCIPALES CAUSAS DE LA CONTAMINACIÓN EN EL AGUA

Vertido de contaminantes en el agua: Estos pueden proceder de la producción industrial o incluso de los desechos de basuras que generamos en nuestro día a día.



El calentamiento global: Altera el equilibrio de los océanos. Uno de los efectos de esto es la pérdida de oxígeno en el agua que pone en peligro la existencia de la biodiversidad.



La deforestación: Es otra de las principales causas de la contaminación en el agua. Uno de los efectos más nocivos de la tala de árboles es aparición de sedimentos que tienen como fin el agua de los océanos y ríos provocando que su calidad sea perjudicial para el planeta



Tráfico marítimo: Es otra de las principales causas de la contaminación por plásticos ya que la mayor parte de los residuos que se lanzan al mar proceden de barcos pesqueros o petroleros que provocan una contaminación muy nociva del agua.



ACCIONES QUE SE PUEDEN IMPLEMENTAR PARA PREVENIR LA CONTAMINACION DEL AGUA.

Evitar la contaminación del agua está en nuestra mano. Estas son algunas de las medidas que podemos tomar para eliminar la presencia de contaminantes en el agua:

- Uso responsable del agua
- Reducción del uso de aceites y baterías.
- Menos consumo de plásticos.
- Implementación de transporte sostenible.
- Utilización de productos de limpieza biodegradables.
- Reducir o reciclar el plástico.
- Uso de energías limpias y renovables.
- Concientización y educación sobre la contaminación.

¿QUE SE BUSCA?

Implementar medidas de manera urgente, no solo para evitar que este proceso de contaminación del agua continúe, sino para que sea posible revertir el daño ya causado y reconstruir los ecosistemas.



Participar en campañas de limpieza de ríos y playas para evitar la contaminación del agua.
Utilizar productos de limpieza ecológicos que no contaminen el agua.
No arrojar productos químicos como aceites, pinturas, pesticidas o medicamentos en el desagüe para evitar la contaminación del agua.

IMPORTANCIA DE LA PREVENCIÓN



El cuidado del agua es importante porque es un recurso vital para la supervivencia humana y el mantenimiento de los ecosistemas.

El agua es esencial para la vida, y es necesaria para el consumo, la higiene, la producción de alimentos y la generación de energía. Sin agua, la vida tal como la conocemos no sería posible.

El cuidado del agua es compromiso de todos, es saber satisfacer nuestras necesidades sin alterar las necesidades futuras, la protección de las fuentes de agua nos garantizara uso de este recurso por largo tiempo.